

Marktgemeinde Gramatneusiedl für herausragende Ferienbetreuung ausgezeichnet

Beim Wettbewerb auf der Suche nach der besten Ferienbetreuung Niederösterreichs gewann die Marktgemeinde Gramatneusiedl den fünften Platz.

(St Pölten, 04.07.2018) Unter Dutzenden Einsendungen aus ganz Niederösterreich konnte die Marktgemeinde Gramatneusiedl mit ihrem eingereichten Vorjahresprogramm der Sommerferienbetreuung überzeugen und wurde am 4. Juli von Familien-Landesrätin Christiane Teschl-Hofmeister mit dem fünften Platz ausgezeichnet. In ihren Grußworten unterstich sie die Wichtigkeit der Gemeinden für Familien während der langen schulfreien Zeit: „Weil Best Practice Beispiele verdienterweise vor den Vorhang geholt werden sollen und durch ihre Vorreiterposition letztlich auch andere motivieren können, zeichnen wir heuer wieder sechs Gemeinden aus. Unsere Gewinner haben die Bedeutung der Ferienbetreuung erkannt und sind mit ganz besonderen ganztägigen Programmen über den Zeitraum von mindestens einer Woche aufgefallen. Auf unserem gemeinsamen Weg zugunsten der Vereinbarkeit von Familie und Beruf danke ich ihnen für ihr herausragendes Engagement.“ Ausgezeichnet wurden die Gemeinden auf Basis einer Jurywertung, die Kriterien wie eine abwechslungsreiche und qualitativ hochwertige Gestaltung der Programme, die Möglichkeit ganztägiger Betreuung oder die Mindestdauer einer durchgehenden Ferienwoche beurteilte.

Gemeinsames Ferienauftaktfest in St. Pölten

Zur Überreichung der sechs Hauptpreise vom Wettbewerb auf der Suche nach der besten Ferienbetreuung mit dem kreativsten, lustigsten und abwechslungsreichsten Programm für Ferientage waren alle Siebergemeinden nach St. Pölten eingeladen worden. Auf die Kinder wartete ein halbtägiges Ferienauftaktfest mit unzähligen Spiel-, Bewegungs- und Kreativstationen. Den Vertreterinnen und Vertretern der Marktgemeinde Gramatneusiedl überreichte die Familien-Landesrätin im Rahmen eines Festaktes ihren Preis: einen großen Korb voll Bau- und Konstruktionssteinen eines niederösterreichischen Startup-Unternehmens. Dieser soll selbstverständlich wieder den Kindern des Ortes in der Ferienbetreuung zugutekommen. Die Familien-Landesrätin wünschte den Kindern bei der Überreichung viel Freude damit und einen schönen Sommer: „Die Ferien sind für Kinder eine besondere Zeit des Jahres, die ihnen einerseits zur Erholung dient, aber auch ausgiebig Möglichkeit für all das bietet, womit sie gerne Zeit verbringen - um Ausflüge zu unternehmen, die Seele baumeln zu lassen, andere Kinder zu treffen und für tagelange ungestörte Spiele.“